



INSPECTION
DU TRAVAIL
ET DES MINES

REÇU 10 OCT. 2014

V/Réf.:

LUXLEV SA
11, WAISTROOSS
L-5445 SCHENGEN

Recommandée

4183A

N° dossier: 3A/2014/1034/114

Personne de contact: Monsieur Michel STANZELEIT
Tél: 247-86170 Email : michel.stanzeleit@itm.etat.lu

Concerne : - Demande d'autorisation du 17 juillet 2014 relative à l'exploitation d'une nacelle Marque HAULOTTE, type HA16RTJ, numéro de construction AD701465.

Mesdames, Messieurs,

Par la présente j'ai l'honneur de vous faire parvenir en annexe l'arrêté N° 3A/2014/1034/114 du 1^{er} octobre 2014 du Ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Economie sociale et solidaire relatif à la demande précitée.

Pour le Directeur,

Gisèle BIEVER
Employée

ISO 4/83A.

G R O U P
DECLARATION CE DE CONFORMITE
(EC declaration of conformity)

Fabricant et personne autorisée à constituer le dossier technique :
(Manufacturer and person authorised to compile the technical file)

Haulotte Arges SRL
punctul Bardicea
Tîtesti judet Arges
117754 Sat Valea Stanii nr 277 B
ROMANIA

PRODUCT SAFETY MANAGER
HAULOTTE GROUP
La Peronniere BP 9
42152 L'HORME Cedex
FRANCE

Déclare que la machine décrite ci-dessous :
(Declares that the technical installation described below)

Nacelle ou plateforme mobile élévatrice de personnes
(Mobile elevating Work Platform)

Machine au nom commercial (name) HA16RTJ
, conforme au type (type) HA16 RTJ

Numéro de série (Serial number) : AD701465

Se conforme aux dispositions de la directive machine 2006/42/CE
(Conforms to the provisions set out in the amended EC Machinery Directive 2006/42/EC.)

N° de certificat (Certificate no) 0062/5180/760/01/14/0258

Cette machine est identique au modèle ayant fait l'objet d'un examen CE de type par l'organisme notifié :
(This machine is identical to the model that was tested in an EC-type-examination by the appointed body)

Organisme certifié (Authorised certification body)
BUREAU VERITAS ZONE FRANCE N° 0062
Tour Veritas - La defense 2
92077 PARIS LA DEFENSE CEDEX

- Se conforme également aux dispositions de la directive 2000/14/CE concernant l'émission de bruit
(is also in accordance with the clauses contained in the EC Outdoor Noise Directive 2000/14/EC)

- Méthode de mesure (Measuring methods)	Annexe III-B
- LwA, Niveau de puissance acoustique garantie (LWA, sound level guaranteed)	104 dB
- LwA, Niveau de puissance acoustique minimum/maximum (LWA, mini/maxi sound level)	100 / 102 dB

Se conforme également aux dispositions de la directive 2004/108/CE concernant la compatibilité électromagnétique.
(is in accordance with the provisions contained in EEC Directive no. 2004/108/EEC on electromagnetic compatibility)

- Se conforme aux principales exigences des normes harmonisées suivantes:
EN 280
(also fulfills the principal requirements of the following harmonised standards)

Fait à Sat Valea Stanii nr 277 B

07/07/14

P. TRZCINSKI

Signature

La personne ayant reçu pouvoir pour rédiger cette déclaration au nom du fabricant
(the person empowered to draw up the declaration on behalf of the manufacturer)

Cette déclaration est conforme aux exigences de l'annexe II-a de la directive 2006/42/CE. Toute modification de la machine décrite ci-dessus rendrait cette déclaration caduque.

This declaration conforms with the requirements of annex II-A of the directive 2006/42/EC. Any modification to the above described machine violates the validity of this declaration.

